



大内小だよい

やさしく
かしこく
たくましく

令和7年2月3日
第15号
杵築市立大内小学校
校長 奥 陽子

1/10(金)【久しぶりの雪遊び】 大内小学校のグラウンドにも真っ白な雪が積もりました。子どもたちは大喜びで雪合戦をしたり雪だるまを作ったりと雪を満喫していました。3年生の花だんには、こぼれ種のひまわりが一輪咲いていたのですが、雪をかぶって寒そうでした。



1/30(木)【なわとび大会】

この日のために練習してきた得意な技や持久跳びを披露しました。



1/31(金)在日アフリカ人ネットワークとの交流と坪井氏の講演会:4~6年 このイベントは、《杵築市万博交流プログラム》の一環として、国際交流・グローバル人材の育成を目的として行われました。はじめに講師の坪井達史さん(山香町出身)が、JICA(青年海外協力隊)としてアフリカに稲作を伝える活動をした時の様子を子どもたちに伝えてくださいました。続いて、子どもたちが、総合的な学習で学んだことや合奏等の発表をしました。最後に在日アフリカ人ネットワーク(ADNJ)の方がダンスを教えてくださり一緒に踊りました。陽気でフレンドリーなADNJの方達のおかげで楽しく有意義な時間を過ごすことができました。



万博の公式キャラクター
「ミヤクミヤク」も応援にきてくれました！



【連絡メールが新しくなります】1/16配信のマ・メールでお知らせした通り、杵築市の中学校では、3月から新しく「すぐーる」のアプリを使った連絡を開始します。2月21日育友会総会後登録方法・使い方等の説明をします。それまでに「すぐーる」のアプリ(無料)をインストールしておくと当日の登録がスムーズに進みますので、右記QRコードからインストールをお願いします。尚当日参加できない方も詳しい説明書をお渡ししますのでご安心下さい。



略



略

今回はインストールのみ
一家庭4件まで可能。
登録は2/21まで
お待ちください。